

Des milliers de personnes évacuées dans les provinces du centre de notre pays à cause des pluies



La Havane, 28 mai, (RHC).- Plus de 3 mille personnes ont été évacuées dans la province de Sancti Spiritus, dans le centre de notre pays, à cause de fortes pluies associées à la tempête tropicale Alberto.

Les Conseils de la Défense des communes de montagnes, Tunas de Zaza et El Médano ont fait savoir que ces personnes ont été conduites dans des établissements scolaires aménagés en abri où accueillies chez de parents ou d'amis.

5 mille personnes ont été d'autre part évacuées dans la province de Villa Clara, aussi dans le centre de notre pays.

La tempête tropicale qui affecte notre pays a mis le cap sur le Nord-ouest de la Floride.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/163244-des-milliers-de-personnes-evacuees-dans-les-provinces-du-centre-de-notre-pays-a-cause-des-pluies>



Radio Habana Cuba